

Entendez quelques échos :

Une *dame de l'Illinois* écrit : " Nous ne pouvons nous en passer ; cette lecture fait tant de bien dans nos familles." Une autre de *Cambridge* : " Quoique nous changions de place, je désire cependant continuer à recevoir le *Message*. Il est lu avec empressement et il fait beaucoup de bien.

Dans la place nouvelle où je m'en vais, je propagerai la dévotion envers le T. S. Sacrement, autant qu'il me sera possible. Aussi je ferai circuler votre *Petit Message* parmi mes amis afin qu'il soit connu et apprécié comme il le mérite si bien."

Une *dame de Saint-Hyacinthe* : " Certes, oui, Mr le Directeur, je suis ami de votre œuvre. Ma chère petite revue est toujours la bienvenue. Je ne souhaite et ne désire rien tant que de voir votre revue appréciée et répandue partout ; sa mission est si belle : faire connaître et aimer Jésus Hostie."

Une *abonnée de Québec* : " Je viens payer mon abonnement pour 1908. J'ai été fière de recevoir, chaque mois, mon *Petit Message*. Je me suis fait un devoir de le passer à ma sœur qui est en mission ; elle l'a toujours reçu avec bonheur."

Du même endroit : " Vos encouragements et vos primes plaisent à tout le monde au point que nous avons de la difficulté à trouver des abonnements. Chacun préfère envoyer le sien lui-même et faire son possible pour en recueillir d'autres."

Un *curé du Diocèse de Québec* : " Bonne et heureuse année ! Vous faites beaucoup de bien. Succès sur toute la ligne ; courage et longue vie. Votre tout dévoué..."

Un *prêtre de collège* : " J'ai cru trouver un bon moyen de développer et d'entretenir la dévotion à la très sainte Eucharistie, parmi nos jeunes gens, en leur mettant régulièrement entre les mains votre " *Petit Message du St Sacrement*. Je viens donc les y abonner pour la nouvelle année."

